



## Encuentran osamentas de seis personas en fosa clandestina

La localización de una fosa clandestina en el municipio de Tepezalá, permitió finalmente el hallazgo de osamentas de seis personas, confirmó al respecto la Fiscalía General del Estado. La participación de elementos caninos del Grupo K9, resultaron fundamentales en este caso. Fueron elementos de la Agencia Estatal de Investigación Criminal de la Fiscalía General del Estado, además del grupo K9, conformado por los caninos Kiara y Chocolate, mediante reporte anónimo, quienes realizaron el trabajo de campo para la búsqueda de personas en el predio Santa Elena de la comunidad Del Carmen en el municipio de Tepezalá.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/policiaca/encuentran-osamentas-de-seis-personas-en-fosa-clandestina-10199490.html>